

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : la FIFA va construire une académie d'élite au Gabon

W.N.
Libreville/Gabon

EN marge de la finale de la Coupe du monde des clubs de la FIFA, qui opposait hier à Djeddah, en Arabie saoudite, les Brésiliens

de Fluminense FC aux Anglais de Manchester City, le président de la Fédération internationale de football association (FIFA), le Suisse Gianni Infantino, a convié à une importante réunion les présidents des 211 associations membres à l'occasion du sommet de son instance. Un

conclave auquel prenait part le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) Pierre-Alain Mounguengui. Lors de cette rencontre, le président Infantino a apporté des précisions relatives au plan de développement du football pour la période 2023-2024. L'une des annonces fortes de la FIFA est la construction des académies d'élite de football à travers le monde. Notamment au Gabon.

Une décision saluée par le président de la Fégafoot. " Nous ne pouvons que nous réjouir ! Cette académie, réservée aux jeunes filles et garçons de 12 ans et plus, est une belle opportunité pour le football gabonais".

De nombreux points ont également été évoqués lors de cette rencontre. Ainsi, la FIFA a notamment mis l'accent sur



Photo:DR

Le président de la Fégafoot, Pierre Alain Mounguengui, s'est félicité de la décision de la FIFA de doter le pays de cette infrastructure.

la réforme du système des transferts, l'organisation des tournois de jeunes, la formation des entraîneurs, tout en offrant aux équipes et aux clubs des associations membres de

nouvelles possibilités de disputer des matches internationaux. Tels sont, entre autres, les points inscrits dans les objectifs stratégiques 2023-2027 de la FIFA.

Aris Limassol/ Bordeaux : deux millions d'euros pour libérer Shavy Babicka



Photo:DR

Warren Shavy Babicka ira-t-il à Bordeaux ? la question est posée.

W.N.
Libreville/Gabon

P LUSIEURS clubs européens se sont dernièrement manifestés pour s'attacher les services de l'attaquant international gabonais Shavy Babicka, lors du prochain mercato d'hiver, prévu pour débiter le 1er janvier 2024.

Parmi ces clubs figurent en bonne place les Girondins de Bordeaux (13e), pensionnaire de Ligue 2. Selon nos informations, ces derniers temps, les dirigeants bordelais s'activent pour recruter immédiatement notre jeune compatriote (23 ans). Joint au téléphone, le joueur a confirmé nos informations. " Je

confirme votre information ! Les dirigeants girondins sont venus me voir à deux reprises. Une fois à Chypre, en championnat, face à Apoel Nicosie, et l'autre fois contre Glasgow Rangers, en Ligue Europa, en Écosse. Ce jour-là j'avais inscrit l'unique but d'Arise Limassol. Score final du match : 1-1"

Malgré l'intérêt de Bordeaux pour Babicka, le joueur est-il prêt à signer en L2 française ? " Ma clause libératoire est de 2 millions d'euros, soit 1,3 milliard de nos francs. Et ils sont prêts à mettre ce montant sur la table. Mais entre nous, je ne suis pas emballé par ce challenge", a conclu le joueur. Dossier à suivre !

Classement FIFA de l'année : le Gabon conserve le 16e rang au niveau continental

W.N.
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (FIFA), l'instance faîtière du football mondial, a publié le 21 décembre 2023 à Zurich (Suisse), siège de l'institution, son dernier classement annuel des meilleures sélections. En Afrique, le Maroc domine toujours ce classement devant le Sénégal, la Tunisie, l'Algérie et l'Égypte qui complète le Top 5.

Au niveau mondial, l'Argentine reste sur le toit du monde, suivie de la France, de l'Angleterre, de la Belgique et du Brésil. S'agissant du Gabon, les Panthères conservent la 16e place au niveau africain acquise le 30 novembre 2023. Sur le plan mondial nous sommes 82e. Toutefois, notre pays fait moins bien que l'année



Photo:DR

En 2024, les Panthères doivent poursuivre sur leur lancée.

dernière. A la même période, le Gabon était la 15e équipe africaine (79e mondiale). L'année 2024 s'annonce bien chargée en termes de compétitions internationales. Il y aura d'abord en mars les éliminatoires de la 35e édition de la Coupe d'Afrique Maroc

2025, puis les éliminatoires du Mondial 2026 au mois de juin. Ces compétitions vont être l'occasion pour le sélectionneur national, Thierry Dieudonné Mouyouma, de poursuivre sur sa lancée du mois de novembre. Avec l'ambition de se qualifier pour le Maroc.